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Abstract (en)
On the one hand, a heat exchange element provided, on the surface, with a coating which increases the exchange coefficient in the event of boiling
and, on the other hand, a process for manufacturing this element. The heat exchange element consists of a metallic wall having a porous metallic
surface coating (2) formed from a stack arrangement of particles (21) of a structure metal which are joined by a brazing alloy (22). The particles (21)
of the structure metal of this coating are substantially spherical particles, having no oxides, which are obtained by atomization in a gas or by spraying
from a rotating electrode. It relates particularly to tubes having an external or internal porous coating. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte d'une part à un élément d'échange de chaleur pourvu en surface d'un revêtement augmentant le coefficient
d'échange dans le cas où il y a ébullition et d'autre part à un procédé de réalisation de cet élément. L'élément d'échange de chaleur selon l'invention
est constitué par une paroi métallique présentant superficiellement un revêtement métallique poreux (2) formé par un empilage de particules
(21) d'un métal de structure liées par un alliage de brasage (22). Il est caractérisé par le fait que les particules (21) du métal de structure de ce
revêtement sont des particules sensiblement sphériques et exemptes d'oxydes qui sont obtenues par atomisation dans un gaz ou par pulvérisation
d'électrode tournante. Elle se rapporte en particulier aux tubes présentant à l'extérieur ou à l'intérieur un revêtement poreux.
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